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1) point de syndicalisation 

54554 adherents : stable depuis 2022 

actifs : en hausse 7782 nouveaux 

certifiés en hausse 6709 

agrégés en hausse 818 

38902 actifs en novembre 

5919 certifiés en novembre 

695 agrégés en novembre 

3900 nouveaux adherents au 1er nov 2023, le plus élevé des 10 dernières années 

 

2) école inclusive 

aux oubliettes du ministère attal 

nouveauté : les ARE 

3) nouveau pôle juridique 

recours contentieux 

 

4) la formation continue est obligatoire même hors temps de service, mais doit être annoncée 

en début d'année via CSA pour avis 

5 jours maximum imposés 

5) reseaux sociaux 

6) pégase 

coffre fort / ressources 

 

atelier tous en primaire : 

 

prof du 1er 2nd degré : même combat ? 

1 seul supérieur hiérarchique pour le 1er degré : l'IEN 

 

atelier organisation du siège : 

renforcer proximité avec les collègues 

accompagner les sections 

redonner le sens du syndicalisme aux adhérents et collègues 

baisse de moyens 

question / but de l'atelier : vers qui dois-je me tourner ? 

3 pôles 7 secteurs 

placer les reunions CSA etc le mercredi après midi n'est pas une décision nationale 

 

en plénière mercredi matin : le point avec Elisabeth Moreno 

les grandes lignes nationales la ligne de conduite SE unsa par rapport au contexte/actualité 

 

mes impressions : au sein de la fédération SE UNSA nous avons opté depuis longtemps pour un 

décloisonnement 1er / 2nd degré, et nous allons même plus loin avec un décloisonnement Education/ 

autres branches (territoriale par exemple). Nous sommes donc non seulement bien dans la 

mouvance nationale, mais même en avance. 

Nous sommes également mieux armés que la plupart des autres fédérations en terme de 

syndicalisation grâce au CE. La stratégie de présence accrue sur le terrain est également une volonté 

nationale. Il faudrait nous rapprocher de la fédé de guyane qui a également d'excellents résultats. 

 

La réunion de branche permet avant tout de nous situer/comparer aux autres fédés et de constater 



que nous sommes dans la bonne direction. 

Point négatif selon moi, la réunion de branche en plénière n'a pas permis d'identifier les points 

cruciaux pour nos adhérents comme l'académie d'extension et le retour au pays. Aucun mot non plus 

sur certains décrets non appliqués comme le 2019 906 et la circulaire 2019 122 sur la prise en 

charge des violences en milieu scolaire. 

 

 

Jeremie Huot 

le 08/12/23 

 

 

 

 

 

 

 


